



Herrn Stadtrat
Tobias Ruff
ÖDP
Rathaus, Zi. 118
Marienplatz 8
80331 München

26.05.2014

Die Stadt München verteilt Anleitungen zum Umstieg von Windows XP auf Linux

Ihr Antrag Nr. 08-14 / A 05124 vom 18.02.2014

Sehr geehrter Herr Kollege Ruff,

mit Schreiben vom 18.02.2014 haben Sie folgenden Antrag gestellt:

„Die Stadt München druckt und verteilt eine kurze Anleitung, wie Computernutzer vom unsicheren Windows XP auf Linux umsteigen können anstatt ihre älteren Computer zum Elektroschrott zu geben. Ein kostenloses Informationsblatt sollte in den Stadtbüchereien, in der Stadtinformation, in Ämtern und Schulen für interessierte Bürger und Schüler bereitliegen und auch digital zum Herunterladen auf www.muenchen.de sein.“

Mit Beschluss des Verwaltungs- und Personalausschusses vom 19.06.2013 (SB) war das Direktorium beauftragt worden, 2000 Linux-CDs inklusive Flyer für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt München bereitzustellen (Sitzungsvorlage Nr. 08-14 / V 11952). Mit der Umsetzung dieses Stadtratsbeschlusses („Vermeidung von Elektronikschrott; München verteilt kostenlose Linux-CDs“) stellte das Direktorium die entsprechenden CDs samt Flyer zur Verfügung, die bereits Installationshinweise enthielten. Der Inhalt Ihres Antrages betrifft eine den Vollzug dieses Stadtratsbeschlusses begleitende Maßnahme der Öffentlichkeitsarbeit und stellt eine laufende Angelegenheit dar, deren Besorgung nach Art. 37 Abs. 1 GO und § 22 GeschO dem Oberbürgermeister obliegt, weshalb eine beschlussmäßige Behandlung im Stadtrat gem. § 60 Abs. 9 GeschO rechtlich nicht möglich ist.

Zu Ihrem Antrag vom 18.02.2014 teile ich Ihnen Folgendes mit:

Die im Vollzug des o.g. Stadtratsbeschlusses durchgeführte Aktion ermöglicht die Weiternutzung der alten Rechner und leistet somit einen Beitrag zur Vermeidung von Elektronikschrott.

Rathaus, Marienplatz 8
80331 München
Telefon: (089) 233 - 82300
Telefax: (089) 233 - 98982300

Auch wurde ein beträchtliches Medienecho erzeugt, das genutzt werden konnte, die Stadt wiederum als innovative IT-Arbeitgeberin zu präsentieren und die Open Source Strategie der Stadt München herauszustellen.

Eine Weiterführung der „Kampagne“ durch gezielte Publikation von Umstiegsanleitungen ist eine sinnvolle flankierende Maßnahme, diesen Weg weiter zu verfolgen und befindet sich in Vorbereitung.

Vorgesehen ist eine Sonderveröffentlichung in Zusammenarbeit mit der Fachpresse und / oder User Groups und Vereinen, die sowohl in Büchereien und in der Stadtinformation ausgelegt, als auch im Internet im IT-Blog der Stadt (www.it-muenchen-blog.de) sowie auf muenchen.de veröffentlicht werden kann.

Von den vorstehenden Ausführungen bitte ich Kenntnis zu nehmen und gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dieter Reiter